



23 de Febrero de 2018 DC/13/2018

## FIRMAN CONVENIO EN MATERIA DE DERECHOS HUMANOS

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León firmó un convenio general de colaboración con la Secretaría de Seguridad Pública del Estado para realizar acciones conjuntas encaminadas a promover, fomentar y garantizar la protección de los derechos humanos.

Y en el marco del citado convenio, se signó otro específico de ejecución con la institución estatal policial Fuerza Civil.

Dicho evento se llevó a cabo en las instalaciones del Campo Policial No. 1 ubicado en el Municipio de Escobedo, en el que la Presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra, el Secretario de Seguridad Pública del Estado, Arturo González García y el Comisario General de Fuerza Civil, Jorge Fernando Garza Morales signaron los acuerdos.

Durante su mensaje, la titular de la CEDHNL, destacó que estos convenios comprometen a las instituciones participantes a hacer sinergia para trabajar en la promoción de la cultura de respeto a los derechos humanos y establecer un programa de formación, el cual será dirigido a las y los servidores públicos, a través de capacitaciones, cursos, talleres y seminarios.

"Ahora con este convenio vamos a establecer sinergias de cooperación más cercana con ustedes y para eso está la Comisión, es parte de nuestra tarea, es una labor de promoción de los derechos humanos y lo hacemos acercándonos a ustedes al brindarles cursos de capacitación, es la manera que nosotros promovemos los derechos humanos, porque en la medida que tengamos servidores públicos mejor capacitados, vamos a atender mejor a la ciudadanía", expresó.